

Januar 2021 – „Kirche In“ (Kolumne „Unzensiert“)

## Ausblick – Rückblick

Vieles, fast alles im letzten Jahr war anders.

Wirklich?

Die Waffen in der Welt erkannten kein Corona.

Sie schwiegen nicht.

Trugen Gewalt und Zerstörung mitten hinein.

Machtgeile Präsidenten missbrauchten ihre Macht.

Achteten der Menschen Rechte nicht.

Verhöhnten die Armen und Schutzbedürftigen.

Menschen machten sich auf die Flucht.

Ertranken, wurden zurückgeschickt,

landeten in Lagern. In Elendslagern.

Wälder wichen den Äxten und Sägen,

Pestizide durchdrangen den Boden.

Seltene Erden wurden ihm entrissen.

Kirchenmänner verloren den Kontakt zu den Menschen.

Beichten durchs Telefon geht nicht.

Klerikale Gymnastik vor leeren Bänken.

Wahrheit ist ein teures Gut.

Zu teuer war sie für die Kardinäle von Köln.

Nicht teuer genug für die Betroffenen.

Menschen erlebten Einsamkeit, Verzweiflung und Entbehrung.

Sie erlebten Treue, Verantwortung und Hilfe.

Sie schenkten Trost und Hoffnung.

Und dieses Jahr? Wie wird es werden?

Ganz anders als das letzte?

Gebe Gott uns seinen Segen,  
dass überall da wo wir dazu tun können,  
dieses Neue Jahr anders und besser wird.

Sigrid Grabmeier

Zuletzt geändert am 16.12.2020